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Data: 19 de junho de 2018 
Local: Sede Angélica – 4º andar – Av. Angélica, 2364 – Consolação – São Paulo-SP 
Início: 10h00min 
Término: 13h00min 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Presenças: 
Geol. Edilson Pissato; 
Eng. Cartog. João Fernando Custódio da Silva; 
Eng. Agr. Juliana Maria Manieri Varandas;  
Eng. Amb. Maria Olivia Silva; 
Eng. Metal. e Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva; 
Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado; (Coordenador Adjunto) 
Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho; (Coordenador) 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Ausências Justificadas: 
Eng. Ind. Eletric. e Eng. Seg. Trab. Vladimir Chvojka 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Faltas : 
Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Técnico:   
Erick Mendes (Gerente da Informática); 
Eng. Comp. André Martinelli Agunzi- Chefe da UTM; 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Administrativo : Ag. Adm.  Zuleide  Bispo do Nascimento Pimentel; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item I- Abertura da sessão e verificação do quórum:  Verificada a existência de quórum 
regimental o prossegue a abertura aos trabalhos -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item II: - Aprovação da súmula da reunião anterior (22/05/2018) - Após apreciação dos 
presentes a Súmula da 4ª Reunião Ordinária (22/05/2 018) foi aprovada por unanimidade . 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: 
Recebidas:  Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Expedidas: Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item IV – Comunicados e Informações: 
 
O Coordenador Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, inicia a reunião, solicitando ao Erick Mendes 
(Gerente da Informática) informações referentes o andamento do processo de implantação do 
sistema SEI e o conselheiro Eng. Metal. e Eng.Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva 
complementa indagando sobre a nova infraestrutura da informática no CREA-SP; -.-.-.-.-.-.-.-.- 
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O Erick Mendes (Gerente da Informática), informa que está em processo de licitação para 
adquirir novos equipamentos, inclusive o VOIP (telefonia utilizada por rede/internet) está 
implantado, seu beneficio é uma ótima redução de custo e ainda sobre a questão dos 
equipamentos de informática em aproximadamente o processo estará concluído; -.-.-.-.-.-.-.-.-. 
O CREA-SP vem se modernizando para que o provedor armazene os dados em “nuvem”, 
para que tenham uma ideia foi criada uma comissão “CGTI” composta por funcionários de 
alguns Departamentos com a finalidade de organizar  e coordenar todas essas iniciativas 
baseado no Planejamento estratégico que envolve muito a Tecnologia da Informação, o 
Orçamento enfim essa comissão já leva o assunto para a reunião e ao término já tem um 
direcionamento;.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Também temos outra ação em andamento que envolve os conselheiros que é a manutenção 
do sistema de votação do plenário, a “CGTI” está com a incumbência de melhorias desse 
sistema para troca, e a votação poderia ser rodada por smartphone, que o conselheiro poderá 
usar somente no âmbito local do CREA -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
O Eng. Cartog. João Fernando Custódio da Silva, questiona se o sistema SEI, abarca todas 
as necessidades, de todos os Departamentos do CREA-SP, ou somente é integrado apenas 
para tramitação de processos? -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Em resposta o Erick Mendes (Gerente da Informática), informa que não, apenas concentra a 
tramitação de processo, mas o projeto é trazer sistemas para suprir as necessidades dos 
Departamentos e integrá-los ao SEI;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Em complementação o Eng. Comp. André Martinelli Agunzi- Chefe da UTM, explica que o SEI 
é apenas um registro de fluxo de documentos, e não é um “Workflow” completo pois este 
diferente do SEI tem seu fluxo pré-definido, mas é fato que o CREA não tem um IRP para 
comportar as demandas do Conselho; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Em consenso a comissão solicita formalização para participação do Sr, coordenador Eng. 
Mec. Pedro Carvalho Filho nas reuniões da “CGTI” para sintetizar as necessidades dos 
usuários no sistema SEI; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
O Eng. Comp. André Martinelli Agunzi- Chefe da UTM, ratifica a importância da participação 
da coordenação da Comissão, uma vez que o SEI para o processo administrativo atende 
totalmente, porém para os processos dos colegiados não, pois cada processo de colegiado 
tem sua peculiaridade; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.    
O Sr. Coordenador o Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, pergunta se já que o CREA-SP tem a 
autorização para uso do sistema SEI como outros órgãos, por que não usamos e 
implantamos como esses órgãos estão usando? -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
O Erick Mendes (Gerente da Informática), informa que houve sim a autorização, como alguns 
órgãos já tem, porém o que não foi formalizado, até o momento foi a assinatura do Acordo de 
Cooperação Técnica; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 O Sr. Coordenador o Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, informa que devido consenso desta 
Comissão será encaminhado à Presidência do CREA-SP solicitação para participação nas 
reuniões da “CGTI”, bem como uma solicitação para envio de uma comitiva para visita no 
TRF 4ª Região para formalizar as tratativas para homologação do Acordo de Cooperação 
Técnica; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-    
 Não havendo mais assuntos a tratar, o Coordenador agradece a presença de todos e encerra 
a reunião; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 



 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

 
CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA  

DO ESTADO DE SÃO PAULO – CREA-SP 
 
 

 
SÚMULA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ESPECIAL – PROCESSOS 

ELETRÔNICOS DOS COLEGIADOS- 2018 
 
 

 
 

3 
 

A PRESENTE SÚMULA, APROVADA EM REUNIÃO DESTA DATA, SEGUE ASSINADA E 
RUBRICADA PELO COORDENADOR E DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES.-.-.-.-.--.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 

São Paulo, 24 de julho de 2018. 
 
 
 

Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho 
 CREASP nº. 0601587211 

Coordenador da Comissão Especial dos Processos Eletrônicos dos Colegiados 
 
 
 


